

🔒 Piste. La Mayennaise Heidi Gaugain championne de France paracyclisme d'omnium

La licenciée de Vélo Saint Georges Aventure a décroché 3 médailles aux France ce week-end. À 16 ans, elle s'est ouvert de nouvelles perspectives pour Paris 2024.



Heïdi Gaugain, championne de France, aux côtés de son père qui aussi son mécano. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 15/02/2021 à 16h36

Heïdi Gaugain est rentrée des championnats de France 2021 sur piste de paracyclisme avec trois médailles dans ses valises. Une en argent, samedi, à la poursuite, une deuxième en argent, dimanche matin, dans le 500 mètres départ arrêté, et pour finir en beauté, une troisième en or en omnium.

Pour celle qui découvrait la compétition sur piste, c'est assurément une première réussie. D'autant que celle qui l'a battue sur la poursuite et le 500 mètres arrêté n'est autre que la championne du monde 2020 : Marie Patouillet, 31 ans.

« **Plus que la place, c'était des temps de référence que je venais chercher, explique Heïdi Gaugain. D'après l'entraîneur, les chronos sont plutôt bons. C'est donc une belle satisfaction. Ils vont me servir de bases de travail car j'ai tout, ou presque, à apprendre sur piste. C'est un autre vélo, une autre position, d'autres braquets, un effort et une ambiance différente. Pour une première, je me suis sentie à l'aise.** »

Comme à son habitude, Heïdi s'est montrée « **inépuisable** » dans sa volonté de s'aligner sur un maximum d'épreuves : quatre en 2 jours avec pour récompense la médaille d'or en omnium. « **Elle l'a fait pour s'ouvrir de nouvelles perspectives** », souligne Fabrice Gaugain, son père, président du club. C'est